

Los sucesos de China

París 30.

Los periódicos alemanes de oposición insisten en que el gobierno de Berlín ha sufrido una verdadera derrota diplomática, en la cuestión referente a la última nota sobre los asuntos de China, pues si bien es cierto que Italia y Austria han demostrado su conformidad con el expresado documento, en cambio las demás potencias se expresan en términos que no dejan en muy buen lugar a la cancillería alemana.

En vista de esto, se considera cada vez más difícil una solución, en la cuestión del Celeste Imperio, por la falta de unidad de miras entre las potencias y los antagonismos que surgen continuamente.

NOTICIAS

Un muerto y un herido.

Según parte de la guardia civil de Buena Vista fecha 29 del pasado, ha ocurrido una lamentable desgracia.

Habiéndose trabajado en el referido día en un terraplén de la carretera de Palencia a Tinamayor y su kilómetro 320 cuatro operarios ocurriendo un desprendimiento que dejó sepultado a dos de los cuatro obreros.

Uno de ellos llamado Eloy Abad vecino de la Puebla de Valdivia fué extraído de entre las tierras por dos de sus compañeros, en estado grave y el otro llamado Ciriaco Merico y Merino, casado y de 25 años de edad, quedó sepultado entre las tierras desprendidas.

Revista anual

Desde ayer hasta el 30 de Noviembre próximo dió comienzo la revista anual reglamentaria, desde las nueve a las doce de la mañana, en la zona de reclutamiento de esta capital.

A esta revista tienen obligación de presentarse para no caer en responsabilidad, todos los individuos de todas las armas y situaciones que con la autorización debida se encuentran residiendo en esta zona y pertenezcan a los reemplazos de 1888 al 1899, ambos inclusive.

Los que no lo efectúen en el plazo señalado, serán declarados desertores y buscados por las autoridades.

Han sido denunciados por un dependiente municipal tres sujetos por blasfemos y puestos a disposición del Sr. Gobernador Civil.

Por igual delito fué anoche castigado otro sujeto a quien detuvo el Sr. Alcalde.

Un suicidio

En el pueblo de Villanueva de los Nabos, se ha suicidado el vecino del mismo Luciano Gil, viudo y de 48 años de edad.

Valióse de una escopeta, atando al gatillo una correa, en la que hizo un lazo donde colocó el pie, poniéndose el cañón bajo la barba, por donde entró el tiro.

Se supone que la larga enfermedad que venía padeciendo, hayan sido los móviles que le impulsaron a tomar la desgraciada determinación.

¡Oh enfermos que padecéis!

Recobrad la alegría, pues en pocos días recobraréis la salud aunque sea el mal crónico demás de veinte años. Para más detalles léase en 4.ª pág. *Milagrosa Inyección ó Confitos antivenéreos y Roob antisifilítico COSTANZI.*

Desde ayer es obligatorio el uso de las hojas puestas a la venta, para poder telegrafiar, y solo con ellas serán admitidos los despachos, tanto interiores como internacionales.

Sólo en dichas hojas y no en ninguna otra clase de papel podrán escribirse los despachos, debiendo ser inutilizados los sellos que constituyan la tasa con la fecha del día en que se depositen, sin enmiendas ni borrones.

Desde la fecha citada no serán admisibles las hojas antiguas.

Por falta de número de señores diputados provinciales no ha podido celebrarse hoy sesión.

El Sr. Alcalde de Cervera de Río Pisuergra convoca a los demás del distrito para el día 13 del actual y once de la mañana para la discusión y aprobación del presupuesto carcelario.

El exgobernador de esta provincia D. Agustín Bullón de la Torre ha sido designado, por el ministerio de Instrucción pública, para for-

mar parte de la comisión informadora sobre adquisición de obras con destino a las bibliotecas populares.

En las oficinas de telégrafos de Santander se halla detenido un telegrama dirigido desde esta capital a Pedro Paunero, Cuesta, de la Atalaya 13.

Interesante

Las diarreas en niños y adultos, se curan con el *Elisir Estomacal de Saiz de Carlos.*

Hemos recibido el primer número del nuevo periódico católico que con el título de *El Universo* ha empezado a publicarse ayer en Madrid bajo la dirección de D. J. M. Ortiz y Lara.

Deseamos al nuevo colega muchos suscriptores.

AUDIENCIA

Para mañana a las once está señalada la vista en juicio oral y público, de la causa que precedente del Juzgado de Cervera se sigue por lesiones, contra Alberto del Río.

Defenderán al procesado el licenciado don Luis Martínez Vázquez y el procurador don Nicasio Vaquero.

Se ha dictado sentencia en la causa instruida en el Juzgado de la Capital por hurto, contra Isabel Pajares, condenándola a la pena de 3 meses y un día de arresto mayor accesorias y costas.

No se ha celebrado la sesión del juicio oral que estaba señalado para hoy por haber sido perdonada la procesada y ser delito de los perseguidos ó instancia de parte.

COGNACS

HENRI GARNIER Y C.ª

Se recomienda a las autoridades la busca y detención del niño de 12 años de edad Federico Gómez Rubio, que desapareció de la casa de sus padres del pueblo de Lama (Soria) a donde debe remitirse caso de ser habido.

Por la guardia civil del puesto de Fuentes de Nava han sido detenidos dos pastores que robaron como unas tres cargas de uva de un majuelo, propiedad de un vecino de Castro-mocho.

El *Boletín Oficial* publicará en breve el anuncio de subasta de algunas fincas que han sido embargadas a varios vecinos del pueblo de Villaprobado, por débitos al Ayuntamiento.

Registro civil

En el Juzgado Municipal se han inscrito hasta la una de la tarde de hoy:

Defunciones.—Rufina Calvo Berzuelo, soltera, de 27 años, en el Hospital.—Valentín Cuadrado Bravo, viudo, de 74 años, id.—Fortunata Antolín, de 2 años, Casa Maternidad.—Jesús Gil González, de 16 días, Carnicerías, 20.

Nacimientos.—Jerónimo Anato Guantes, hijo de Martín y Tomasa, Corredera, 9.—Miguel Fernández López, de Leonardo y Feliciano, Rizarzuela, 10.

SECCION MERCANTIL

Palencia, 2.—El precio nominal que rige en esta plaza es el siguiente:

Trigo a 43 reales las 92 libras.
Centeno a 30 reales fanega.
Cebada a 25 id. id.

Frechilla, 1.º.—En el mercado celebrado ayer se cotizaron los artículos puestos a la venta como sigue:

Trigo a 42 reales fanega; centeno a 35; cebada a 34; algarrobas a 30; avena a 20; garbanzos a 120; alubias a 75; yeros a 36
Harina de primera a 16 reales arropa, de segunda a 14; de tercera a 13.
Salvadillo a 16 reales fanega.

Patatas a 16 reales arropa.
Vino tinto a 23 reales cántara, ídem blanco a 24; aguardiente anisado, a 48; ídem sin anisar, a 30.

El mercado muy concurrido; hay ofertas de 330 fanegas de trigo a 41 1/2 reales; la cosecha superior.

Los precios del mercado en alza.
Osorno, 30.—Reducidas las entradas de trigo, por estar en las labores de vendimia, que resulta una cosecha abundante.

Los precios de trigo sostenidos.
Se han expedido 14 vagones de trigo y 12 de paja.

Los precios de este mercado en el día de la fecha son los siguientes:

Trigo a 44 reales fanega; centeno a 30; cebada a 28

Harina de primera a 17 reales arropa; de segunda a 16; de tercera a 11; harinilla a 9; cabezuela a 8; salvadillo a 8.

Amusco, 30.—Los precios que han regido en el mercado celebrado el día de la fecha en esta localidad, son los siguientes:

Trigo a 40 reales las 92 libras; centeno a 26 la fanega; cebada a 24; avena a 17; garbanzos a 126; yeros a 31; lentejas a 34; titos a 36; muelas a 33.

Harina de primera a 18 reales arropa; de segunda a 17; de tercera a 16; harinilla a 21 la fanega; cabezuela a 18; salvadillo a 13.

Patatas, a 5 reales arropa.
Vino tinto a 16 reales cántara; aguardiente sin anisar a 37.

Queso a 61 reales arropa.
Lana a 56 rs. arropa.

De esta estación del Norte se han expedido seis vagones de trigo y diez de paja para distintos puntos.

Valladolid, 1.º.—En los Almacenes generales han entrado 300 fanegas de trigo, pagándose de 45 50 a 46,25 reales las 94 libras.

En el Canal entraron 1000 fanegas de trigo que se pagaron a 46 reales las 94 libras.

Rioseco, 1.º.—Al detall solo se han presentado a la venta en el mercado de este día, 100 fanegas trigo, cotizándose las 94 libras a 43 reales.

De trigo de rentas llegaron 400 fanegas. En partidas se hicieron las ofertas a 44 reales y solo pagaron a 43,50 reales.

Tendencia del mercado firme.

SECCION RELIGIOSA

Miércoles.—San Dionisio, San Fausto, San Cándido, San Maximiano y San Gerardo.

En San Pablo predica el R. P. Fr. Ceferina Laviesca Dominico.

Telegramas

De la Agencia MENCHETA

Honores a un general

MADRID 2 (9'10 m.)

La *Gaceta* de hoy publica la R. O. dando cuenta de los honores que han de tributarse al malogrado general Martínez Campos, en el día que se celebren sus fenerales.

Comentarios a un discurso

La prensa toda, se ocupa hoy en comentar el discurso pronunciado por el ministro de Instrucción pública señor García Alix, en el acto de la apertura del curso en la Universidad Central, haciendo diversos comentarios, acerca de sus reformas en la enseñanza.

Normalidad telegráfica

El tiempo, según noticias que se reciben de todos los puntos, ha mejorado considerablemente, siendo causa de que el servicio telegráfico, haya principiado a normalizarse.

Gasset en Alicante

MADRID 2 (1'30 t.)

Desconócense detalles de la llegada del ministro de Agricultura Sr. Gasset a Alicante, donde se propone inaugurar el pantano de Tibi, a causa del gran retraso con que se recibe el servicio telegráfico.

Hospitalidad y repatriación

MADRID 2 (2'10 t.)

Telegrafan de París, diciendo que algunas repúblicas sudafricanas, han acordado ofrecer hospitalidad a los emigrantes boers.

En Africa ha comenzado la repatriación de las fuerzas inglesas.

Alonso e Hijos, Mayor pral, 98 y 100

